



Feria Internacional de Turismo Ornitológico (FIO)- Extremadura Birdwatching Fair 2009

Celebrada del 27 de febrero al 1 de marzo en el Parque Nacional de Monfragüe, FIO concluyó su cuarta edición con un gran éxito de visitantes, tanto nacionales como internacionales.

Este certamen, que ya fue todo un éxito desde sus primeras ediciones, ha vuelto a superar los objetivos marcados. Un elevado número de personas se han acercado al Parque Nacional de Monfragüe para visitar la Feria Internacional de Turismo Ornitológico, convirtiéndose en un lugar de paso obligado para turoperadores especializados, aficionados a la observación de la avifauna, estudiosos de especies protegidas y para representantes de aquellas metas turísticas inter-

nacionales que tienen en las aves uno de sus principales recursos para atraer visitantes.

En ella han participado más de 100 empresas representadas, en-



tre los que han estado presentes especialistas en material ornitológico, y de naturaleza en general, representantes del mundo empresarial y de las instituciones implicadas tanto en la protección del medio ambiente como en el desarrollo del turismo, entre ellas Destino Sur y Destino Rural.

+info

www.feval.com